
JANVIER 2022

Je vous souhaite une belle année 2022:-)

Happy new year 2022:-)

CALENDRIER – RÉUNIONS

VIES DE CLASSE

Élèves de Seconde : semaines du 10 et 24 janvier - Work on resume and motivation letter
Élèves de Première: semaine du 18 janvier - RocHackathon Kick-off
Élèves de Terminale: Jeudi 20 janvier - Parcoursup Registration

PERMANENCES (Q&A) - Parents

Afin de répondre à vos questions, je vous propose des heures de permanence zoom pour chaque niveau de classe
In order to answer your questions, I offer you hours of zoom permanence for each class level

Permanence Parents de Seconde, Première, Terminale – Lien – 15h30/16h30 lundi

SALONS VIRTUELS et CONFÉRENCES ONLINE

HEC Summer Program (TBD)
Salon Virtuel d’Orientation AGORA Monde AEFE - 26 et 27 Janvier 2022 (Inscription préalable sur AGORA AEFE
est nécessaire - You need to register first on AGORA AEFE )
Salon virtuel Grandes Ecoles Studyrama les 11-18-25-29 Janvier
Salon virtuels Meetyourschool - mois de janvier

PETIT DÉJEUNER DE L’ORIENTATION

19 Janvier – 9h00/10h30 - Lien
Comment s'inscrire en France: Parcoursup, les procédures... How to apply to France: key websites and processes…

RÉUNION

27 janvier - 18h00/19h00 (online)
Les parcours scolaires après la seconde - Tracks offered after 10th Grade



SECONDE

Le mois de Janvier sera consacré à apprendre à rédiger son curriculum vitae et sa lettre de motivation. Les élèves
auront ainsi tous leurs documents prêts pour commencer à contacter les entreprises à la fin du mois de janvier.

Information sur le stage de fin d'année: lien présentation et documents

The month of January will be devoted to learning how to write a resume and cover letter. Students will then have all
their documents ready to start contacting companies at the end of January. The job shadowing will take place from
May 31 to June 10.

Information on the job shadowing program: Link to the presentation and the documents

PREMIÈRE

Le programme “RocHackathon” sera lancé la semaine du 18 janvier pour les classes de 1-1 et 1-2.

Rappel sur son objectif : Motivation, travail en équipe (team building), prise de parole en public,  organisation des
idées et sensibilisation aux objectifs de l’agenda 2030 des Nations Unies. Le projet permet à chaque élève participant
d’acquérir une logique de résolution de problème par l’innovation, par une démarche effective et entrepreneuriale,
en étant entourés, coachés par des acteurs engagés des domaines cibles.

The RocHackathon program will be launched on the week of January 18th, in 1-1 and 1-2 classes.

Reminder on Its objective: Motivation, teamwork (team building), public speaking, organization of ideas and
awareness of the objectives of the United Nations 2030 Agenda. The project allows each participating student to
acquire a logic of problem solving through innovation, through an effective and entrepreneurial approach, by being
surrounded and coached by committed actors in the target areas.

TERMINALE

Nous y sommes!
PARCOURSUP ouvre le 20 janvier. Les élèves auront toute cette journée pour faire leur inscription administrative sur
le site et comprendre son fonctionnement. Je serai disponible, en salle CRA, pour les guider dans ce processus. Je
reste à leur disposition durant toute la période pour les accompagner et les aider à renseigner les dossiers (lettre de
motivation, activités et centres d'intérêts, choix,...)
Le calendrier des dates importantes pour la procédure est le suivant:
20 janvier au 29 mars : saisie des choix de formation
29 mars: date limite pour saisir ses voeux de formation
20 janvier au 7 avril: date limite pour compléter son dossier et confirmer ses vœux
7 avril: date limite pour compléter son dossier et confirmer ses voeux
8 avril au 1er juin: examens écrits et/ou entretiens/oraux (si nécessaire)
2 juin: début de la phase des résultats

It is Time!
PARCOURSUP opens on January 20. Students will have all day to register on the site and understand how it works. I
will be available all day, in the CRA room, to guide them through the process. I will remain at their disposal during the
whole period to accompany them and help them fill in their applications (motivation letter, activities and interests,
choices,...)
The calendar will be as follows:
January 20 to March 29: entry of training choices



March 29: deadline to enter your training wishes
January 20 to April 7: deadline to complete your file and confirm your wishes
April 7: deadline to complete your file and confirm your wishes
April 8 to June 1: written exams and/or interviews (if necessary)
June 2: beginning of the results phase

INSCRIPTIONS – JANUARY

Quelques écoles proposent des procédures internationales, avec le High School Diploma, auxquelles nos élèves
peuvent possiblement prétendre (me contacter pour valider cette voie d’accès). IESEG, ESSEC BBA, NEOMA, ESSCA…

Some schools offer international procedures, to which our students may be entitled (please, contact me to validate
this option).

Bachelor Polytechnique: second round 16 décembre - 18 janvier

ESCP Europe : date limite candidature 13 janvier (london)

ESSEC BBA : date limite candidature 12 janvier

EDHEC BBA : date limite candidature 19 janvier

FÉLICITATIONS!!

Admission

1 Élève ESSEC BBA

Admissibilité

4 Élèves Bachelor de polytechnique

1 Élève l’ESSEC BBA

RESSOURCES

SITE WEB
Site internet Rochambeau | Rochambeau Website
https://www.rochambeau.org/alumni/alumni-news-detail/~board/news/post/news-for-orientation-fr
Parcoursup
https://www.parcoursup.fr/
Pronote
http://pronote.rochambeau.org/parent.html

ENGAGEMENT CITOYEN – COMMUNITY SERVICE AND SSL Associations des élèves à Rochambeau

PRESENTATION (Powerpoint)

Présentation Enseignement Supérieur en France

Vidéo de la présentation de l’enseignement supérieur

Presentation stage de seconde

S’INFORMER – STAY IN TOUCH

Newsletter December; Newsletter Novembre; Newsletter Octobre; Newsletter Septembre EN; Newsletter

Septembre FR


